

LUQUE TORO, LUIS

Universidad Ca'Foscari Venezia

Aspectos morfosintácticos y léxico-semánticos de la gramática castellana de Nebrija en la enseñanza del español durante el s. XVI en el continente americano

Este estudio se basa en un profundo análisis de los aspectos más sobresalientes que la gramática de Nebrija aporta al aprendizaje del español durante el s. XVI en el continente americano. Nos centramos principalmente en la importancia de la enseñanza de la gramática en el aprendizaje de una lengua y en la presencia implícita de aspectos como el comunicativo, el contrastivo y el metódico, entre otros. En conclusión, se trata de demostrar que conociendo la gramática construimos el esqueleto para su aprendizaje, no solo en una época determinada de nuestra historia, sino también en la sociedad actual.

Luis Luque Toro, doctor en Filología Germánica (inglés) y Licenciado en Filología Hispánica. Investigador en lexicografía, lexicología, didáctica, análisis contrastivo, gramática y traducción, principalmente. Cientos de artículos en estas áreas. Su última publicación es el *Diccionario contextual de parónimos italiano-español* en colaboración con Rocio Luque.